



Aktenzeichen: SPD

Datum: 02.09.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

**Fällungen der Eiben,  
hier: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion**

1. Wurde durch die Stadtverwaltung die Fällung der Eiben am Baukomplex Ecke Wormser Straße/Friedrich-Ebert-Straße (Neubau Primus) gegenüber der Polizei veranlasst? Handelt es sich hierbei um ein Privatgrundstück oder ein öffentliches Grundstück?

2. Trifft es zu, dass zunächst (Anfang August) ein Rückschnitt der Bäume stattfand? Aus welchen Gründen war dieser notwendig?

3. Steht das Fällen der Bäume in einem kausalen Zusammenhang mit dem zuvor erfolgten Rückschnitt? Kann es sein, dass der Rückschnitt unfachmännisch ausgeführt wurde?

4. Wurde ein Wertermittlungsverfahren von einem anerkannten Baumgutachter durchgeführt?

5. Wurde das Alter der Eiben ermittelt?

6. Wurde der Zustand der Eiben im Baumkataster dokumentiert?

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

Aktuell musste festgestellt werden, dass die Eiben am Baukomplex Ecke Wormser Straße/Friedrich-Ebert-Straße (Neubau Primus) gegenüber der Polizei gefällt wurden. Entsprechende Lichtbildaufnahmen werden in der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses vorgelegt, welche den Zustand der Eiben am 4.8.2019 an der Friedrich -Ebert-Straße und den Zustand einer weiteren Eibe am 4.8.2019 an der Graubneranlage zeigen. Die Behandlung der Bäume erfolgte nach unserem Erkenntnisstand zunächst dergestalt, dass Anfang August ein Rückschnitt stattfand und sodann Ende August die Eiben gefällt wurden. Für uns drängt sich die Frage auf, ob das Fällen der Eiben möglicherweise durch eine unfachmännisch durchgeführte Beschneidung notwendig wurde.

Der Oberbürgermeister wird um schriftliche Beantwortung der Fragen und Vorlage eines Baumkatasters gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Aylin Höppner

Vorsitzende der SPD-Stadtratsfraktion